



EXTRAITS

Des Procès-Verbaux de la Visite Pastorale
du Cardinal de Marquemont

(1613-1614) (*)



II

MONSEIGNEUR de Marquemont continue sa visite par celle de la Bresse et du comté de Bourgogne qu'il poursuit la même année.

A Miribel, il y avait deux églises, celle de Saint-Romain et l'ancienne église paroissiale sous le vocable de Saint-Martin, où les anciennes familles du pays font encore dire leurs messes d'enterrement, lors même qu'elle n'est plus paroissiale. A Beynost, il y avait également deux églises, celle de Saint-Maurice et celle de Saint-Jullien.

Montluel est un centre d'où l'on rayonne ; il y avait l'église collégiale de Notre-Dame, le Chapitre était composé d'un doyen archidiacre, un chantre, un maître de chœur et douze autres chanoines. Il y avait en outre deux églises

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de juillet 1898.